

25 neue Azubis an den Arberlandkliniken

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtachmarketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

01.09.2016

Zwiesel/Viechtach. Die Arberlandkliniken begrüßten am 1. September 25 neue Auszubildende. Die Nachwuchsfachkräfte starteten an ihrem ersten Tag mit einer Infoveranstaltung in der Arberlandklinik Zwiesel, bei der ihnen das Unternehmen und der eigene Arbeitsbereich vorgestellt wurden. Personalleiterin Tanja Meindl, Pflegedienstleiterin Angela Schwarz und Personalratsvorsitzender Martin Wagner sowie der Hygienebeauftragte Markus Maurer und die Fachkraft für Arbeitssicherheit, Katerina Molitor, stellten sich vor und gaben umfassende Informationen zu den Kliniken sowie zu den Themen Brandschutz, Arbeitssicherheit, Qualitätsmanagement und Hygiene.

„Wir freuen uns, auch dieses Jahr wieder alle Ausbildungsplätze mit qualifizierten Bewerberinnen und Bewerbern besetzen zu können“, so Personalleiterin Tanja Meindl. Die Aussichten im Gesundheitswesen bei einem erfolgreichen Abschluss seien mehr als gut und die beruflichen Perspektiven sehr interessant. „Der überwiegende Teil der Azubis wird nach Abschluss der Ausbildung übernommen, vorausgesetzt die Leistung und das Engagement stimmen“, so Meindl. Im Anschluss an die Präsentationen fand ein gemeinsames Mittagessen in der Cafeteria statt. Dort konnten sich die neuen Auszubildenden über die ersten Eindrücke austauschen. Auf alle warten nun erst einmal einige spannende Tage zur Einarbeitung in den Kliniken, bevor dann der Berufsschulunterricht beginnt. Die Führungskräfte sowie der Personalratsvorsitzende wünschten den neuen Auszubildenden viel Erfolg, Durchhaltevermögen und Ehrgeiz auf ihrem Weg, denn je intensiver sie an einem erfolgreichen Abschluss arbeiten, desto besser seien die Chancen im späteren Berufsleben.

Die Arberlandkliniken sind mit rund 800 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber im Landkreis Regen. Innerhalb der fünf angebotenen Ausbildungsberufe Gesundheits- und Krankenpfleger (m/w), Medizinischer Fachangestellter (m/w), Kaufmann/Kauffrau im Gesundheitswesen (m/w), Operationstechnischer Assistent (m/w) und Fachinformatiker für Systemintegration (m/w) werden jährlich zahlreiche Nachwuchsfachkräfte ausgebildet. Interessierte können sich noch gerne für das kommende Ausbildungsjahr bewerben. Der Bewerbungszeitraum endet jeweils am 15. Oktober des Vorjahres.

Am Freitag, den 30. September, veranstalten die Arberlandkliniken übrigens von 13 Uhr bis 16 Uhr einen Ausbildungstag am Standort Viechtach. Hier stellen Auszubildende sowie Führungskräfte ihre jeweiligen Berufe vor. Ein Bewerbungsmappen-Check wird am Stand der Personalabteilung angeboten. Alle Interessierten sind recht herzlich dazu eingeladen.

Die 25 neuen Auszubildenden im Einzelnen

Gesundheits- und Krankenpfleger:

Jan Bielmeier, Vanessa Demmert, Corinna Edenhofer, Selina Förster, Karin Geiger, Josef Geiß, Sophia Hackl, Stefanie Haushofer, Gina Liebl, Milesa Muretzi, Tanja Neubauer, Jonas Schiller, Stefanie Schubert, Nataly Schürzinger, Moritz Sitte-Zöllner, David Spranger, Gina-Maria Tremel, Jessica Weindl

Medizinische Fachangestellte:

Anna-Lena Perl, Nadine Kolin (MVZ Arberland)

Operationstechnische Assistenten:

Lena Christin Götz, Anna Stocker

Kauffrau/-mann im Gesundheitswesen:

Larissa Probst, Anja Schmalzbauer

Fachinformatiker für Systemintegration:

Niklas Schilter

Auf dem Bild sind zu sehen :

Gruppenfoto der neuen Auszubildenden mit Personalleiterin Tanja Meindl (r.) und Pflegedienstleitung Angela Schwarz (l.)

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de